

20 Jahre Teppichwelt Houschmand

Vor 20 Jahren eröffnete Familie Houschmand die Teppichwelt in der Schreinergerasse in St. Pölten die mit den Jahren immer mehr zu einem Treffpunkt für Teppichfreunde und Iran-Reisende wurde.

19.10.2021, 10:00



© GERNOT BINDER

WKNÖ-Bezirksstellenleiter Gernot Binder (links) und Roman Haiderer (rechts) gratulierten Mohammad Houschmand und seiner Gattin.

Das traditionell geführte Teppichgeschäft erinnert manchmal mehr an ein Teehaus, denn nicht selten kommen Gäste nur um einen Tee zu trinken und in einem persönlichen Gespräch zu versinken. Die Stärken liegen in der großen Auswahl an Perserteppichen (laufend ca.1100 Stücke), dem umfangreichen Wissen und dem direkten Import aus dem Iran.

Jeder Teppich der angeboten wird, ist ein erlesener echter Perserteppich und keine Imitation. Außer der Beratung und Verkauf wird die fachmännische Reinigung und Reparatur aller Teppiche angeboten. Houschmand freut sich, dass das Geschäft in St. Pölten von einem Linzer Unternehmen, das mit Orientteppichen handelt und auch Reinigungsservice und Reparaturen anbietet, fortgeführt wird.

Das könnte Sie auch interessieren



Gut besuchtes Earlybird Frühstück

Stockerau > mehr



Martina Fischmeister über Markenentwicklung in unterschiedlichen Unternehmensstufen



20 Jahre Emsenhuber Tischlerei & Wohndesign

Kilb > mehr